

行政相談に尽力

小嶋暁子さんに感謝状



行政相談
委員を務
められた
小嶋暁子
さん（黒
川）の退
任に伴
い、総務
省熊本行
政評価事

務所から行政相談に尽力したことを
称え、感謝状が贈られました。

3年11ヶ月の間、委員を務められ
た小嶋さんは、在任中、定期的に行
政相談窓口を開設し、市民の皆さん
からの相談を受けてこられたほか、
昨年9月に開設された災害特設行政
相談所にも相談員として参加し、積
極的に活動をされてきました。

4月22日、市役所にて総務省熊本
行政評価事務所の上村司所長から小
嶋さんに感謝状が手渡されました。

連日賑わいを見せる門前町商店街

春の恒例イベントに多くの観光客で賑わう



水基巡りや景観整備に力
を入れ、今や市内有数の集
客地点となっている一の宮
町門前町商店街では、春の
恒例行事で連日賑わいを見
せています。

4月7日に開催された
「旅する蚤の市。in阿蘇」
では、県内外から多くの観
光客が訪れ、骨董品やアン
ティーク雑貨、グルメなど
を楽しむ家族連れなどで賑
わいました。

また、4月14日には、商
店街で花見気分を楽しんで



1 「地元のために市民として参
加しました」と、女性グル
ープで花見を楽しむ姿も。商店
街には200枚もの畳が並べ
られました。

2 阿蘇神社の横参道に並べられ
た雑貨等を物色する来場者。

もらおうと「お座敷商店街」
を開催。今回は、昨年
の災害からの復興の願いを込
めて、来場者が一斉に乾杯を
して復興を祈願しました。
地元商店街の若手で構成
する「わきゃもん会」代表
の岩永芳幸氏は「地元住民
と観光客が一緒になって行
った乾杯は一体感があり、
復興に対する思いを共有で
きた。今後も様々な企画を
して、復興に向けて元気を
発信していきたい」と意欲
を語りました。



(写真) 境内の石段に設置された竹あかり。



幻想的な竹あかりが出現

坊中地区で桜まつり

西巖殿寺で行われた阿蘇山観音まつりに合わせ、坊中地区で4月13日、桜まつりが開催され、地元住民や観光客で賑わいました。

この催しは、地元有志でつくるさくら祭実行委員会が主催するもので、坊中地区の恒例行事として毎年行われている催しです。今回も、様々な模様が施された手作りの竹あかりが、境内の石段からJR阿

蘇駅までの通りに設置され、地元子どもたちが一つ一つ点火すると、先日整備されたばかりの新鮮やかな噴水とともに、辺りは幻想的な光景が広がりました。

また、当日はASO田園空間博物館主催の春の坊中スタンプラリーも開催され、坊中地区全体が賑わいを見せた一日となりました。

阿蘇を世界農業遺産に!

世界農業遺産を考える集い in 阿蘇

阿蘇を世界農業遺産認定に向けて、地元の機運を高めようと、阿蘇地域の市町村と関係団体でつくる阿蘇地域世界農業遺産推進協議会主催の集いが4月10日、農村環境改善センターで行われ、約140人が参加しました。

平成14年に始まった世界農業遺産は、次世代に継承すべき農業景観等を有する地域を国連食糧農業機関(FAO)が認定する制度で、国内では新潟県の佐渡と石川県の能登の2か所が選定されています。

集いでは、蒲島知事をはじめ同協議会の委員である宮本健真氏が出席し、「阿蘇の価値をどう表現すれば経済的価値につながるか」など、認定に向けた取り組みについて意見を交わしました。



少年の非行行為などの相談は「少年サポーター」へ!

少年サポーターは、重大な非行の前兆となり得る不良行為等の問題行動を繰り返す少年や、犯罪等の被害に遭った少年に対して訪問活動等を行い、悩みや相談を受け継続的な指導や支援活動を行う制度です。

阿蘇市では、高宮正行氏が警察本部から委嘱を受け、平成20年から少年サポーターとして活動しています。高宮氏は「少年サポーターは、非行を未然に防ぐことはもちろんのこと、社会復帰に至るまで少年の更生をサポートする役割も担っている重要な仕事だと位置づけている。保護者から直接の相談も受け付けているので、悩んでいる方はぜひ連絡してもらいたい。」と市民に呼びかけています。お悩みの方はご相談ください。 [問い合わせ] 高宮 ☎ 090-2500-5024



高宮正行氏



歴史の道200kmを徒歩で横断
お伊ネさんウォーク一行が阿蘇市に来訪

愛媛県西予市・長崎県長崎市の中学生が参加するイベント「女医の道 お伊ネさんウォークⅢ」の一行47名が3月30日、阿蘇市に到着しました。

お伊ネさんは幕末に日本を訪れた外国人医師シーボルトと日本人のおタキさんとの間に生まれた娘で、このイベントは長崎に生まれたお伊ネさんがシーボルトの高弟で現在の西予市で開



業した医師・二宮敬作のもとに旅する行程約200kmを徒歩で横断するものです。旧豊後街道(参勤交代道)を歩き二重峠から阿蘇市内に入った一行は、途中、阿蘇神社に立ち寄って旅の安全を祈願し、宿泊所の坂梨公民館までを横断。4月3日、無事にゴール地点の西予市に到着しました。

ボーイスカウトがよいよ阿蘇市に誕生します!

ボーイスカウト阿蘇第1団の発足に向けて、急ピッチで準備が進められています。

県内において、ボーイスカウト組織がない場所で発足に向けて活動を行う岡本光昭氏(熊本市在住)は、阿蘇地域での発足に向けて昨年からの準備を進めています。現在は、日本ボーイスカウト連盟への承認申請の段階で、承認されれば正式に発足となります。

岡本氏は「大自然が広がるこの阿蘇で、仲間と一緒に活動を楽しみましょう」と、ボーイスカウトに加入を呼びかけています。また、20歳~40歳までの指導者も併せて募集しているとのこと。興味のある方は以下までお問い合わせください。

[問い合わせ] 阿蘇第1団 佐久間 ☎ 090-1361-9846



市役所での表敬訪問の様子。(写真左が岡本氏)

風の通る呼吸する木の家

渡辺建設株式会社

〒869-2223 阿蘇市竹原4-1 TEL 0967-34-0257

info@t-watanabekensetsu.com

検索は 熊本 新築 渡辺建設 検索

注文住宅

リフォーム

耐震診断

古民家再生

昔ながらの生活で燻し磨かれた古材の活用、和の趣を活かす。

古民家一級鑑定士 渡辺富廣 伝統資材施工士

